

Philippe

8 décembre 2018

Un appartement

Journal d'un appartement

14 février 1987

Enfin seul, les nouveaux locataires arrivent demain. Pourvu qu'ils changent la tapisserie !

15 février 1987

Elle est là, dans l'entrée, seule. Aux pieds des docs Martin, une écharpe autour du cou qui lui descend jusqu'aux genoux, un jean élimé un peu sale. Mais qu'est ce qui m'attend ?

15 mars 1987

Elle a posé une étagère et sorti ses bouquins. Marx « le manifeste du parti communiste », Lénine « que faire ». Au mur, elle a punaisé une grande affiche d'Angela Davis.

15 avril 1987

Je suis fatigué, ils sont partis à 4h ce matin. Ses copains sont arrivés hier soir vers 20h. Ambiance festive dans la cuisine, pour préparer le poulet au curry. Gros rouge et clopes, ça a discuté toute la nuit. Mai arrive, ils s'agitent. Un copain est resté dormir avec elle, la vaisselle s'entasse dans l'évier. L'air manque. Mes murs sont imprégnés et sentent le tabac froid.

15 mai 1987

Elle est revenue avec un paquet de tracts sous le bras. Il y est question de la nième réforme de l'Education et de la nième manif qui aura lieu demain. Elle a buté dans la petite marche, qu'elle connaît pourtant, et voilà tous les tracts éparpillés dans le salon.

15 juin 1987

L'agitation est retombée. Elle bosse ses exams. Le printemps explose, les fenêtres sont grandes ouvertes sur un ciel bleu et un soleil qui brille. Mes murs respirent.

15 juillet 1987

Elle n'est plus comme avant, elle passe des heures à rêvasser dans le canapé. Elle est amoureuse !

15 août 1987

Ils sont partis en vacances, à Carnac en Bretagne. Je me repose. Paris au mois d'aout. Il fait chaud, la rue est calme, j'entends à peine les bruits assourdis. Quel bonheur, si cela pouvait durer.

15 septembre 1987

Ils sont rentrés. Et voilà que son copain s'installe avec elle. Ambiance plus calme, les fêtes avec les copains sont plus rares et plus sages. Sur les étagères, Marmiton.com a remplacé Marx et « Tout se joue avant sept ans » a remplacé Lénine.

15 octobre 1987

Grosse discussion. A trois ici avec un bébé, ca sera petit. Mince, ils ne vont pas me laisser tomber quand même ?

15 novembre 1987

Ca y est la décision est tombée. Ils ont visité hier un appartement à Ménilmontant et ils le prennent. Avec le préavis, ils seront partis dans trois mois. Cela fera tout juste un an. Je vais encore me faire du souci, sur qui je vais tomber maintenant ?